



Als Katholische Kirchengemeinde St. Thomas Morus möchten wir für die Menschen im Bonner Nordwesten da sein und erfahren, was ihnen wichtig ist. Daher suchen wir Gesprächspartner, um zehn Fragen von der Nachbarschaft bis zum Glauben an Gott zu stellen. Eine solche Begegnung kann für Befragte wie Fragende eine gute Erfahrung sein.

Die Gesprächsnotizen werden anonym ausgewertet und die wesentlichen Ergebnisse bei einem Treffen vorgestellt, zu dem wir alle Beteiligten für Anfang Oktober einladen. Wir wollen im Gespräch bleiben und gemeinsam neue Initiativen entwickeln.